

Soumissionnaires	Soumissions	Chèques de dépôt
1. Simplex Asphalt Pav. Co. Ltd.	(1) 40c par v. c., (2) 25c par v. c., pour toutes les rues	\$12,130.00
2. Warner Quinlan Asp. Co.	26c à 28c par v. c., suivant les rues	9,000.00
3. Quinlan & Robertson.	33c à 44c par v. c., suivant les alternatives. Réduction de 4c par v. c. si le contrat est d'au moins 200,000 verges carrées, et réduction de 6c par v. c. si le contrat est d'au moins 300,000 verges carrées.	11,520.95
4. Alph. Gratton.	.2382c à .3665c par v. c., suivant les alternatives	12,000.00
5. Sicily Asphalt Pav. Co.	33c par v. c.	3,100.00
6. T. Toussaint & Cie.	27c à 39c par v. c., suivant les alternatives..	12,000.00
7. T. O. Sullivan.	18½c à 35c par v. c., suivant les alternatives..	10,800.00
8. Aztec Oil and Asp. Ref. Co.	30c et 35c par v. c., suivant les rues.. . . .	9,370.00
9. Cairnie & St. George Ltd.	19½c à 25½c par v. c., suivant les rues	6,503.43

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer lesdites soumissions à l'Ingénieur en Chef et au Département en Loi, pour tabulation et rapport, et de remettre les chèques de dépôt au Trésorier de la Cité.

50.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 2.30 heures p.m. ce jour.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 26 juillet 1915, p.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey, Hébert, Côté.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De donner avis à M. A. Cousineau, l'entrepreneur pour la fourniture de la pierre à bordure, d'avoir à enlever sous un délai de 24 heures, la pierre livrée à la Cité et qui n'est pas conforme aux spécifications, et de se conformer à son contrat, à défaut de quoi la Ville fera enlever ladite pierre et exécutera ou fera exécuter ledit contrat aux frais dudit M. Cousineau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 27 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Tenderers.	Tenders	Deposit cheques
1. Simplex Asphalt Pav. Co. Ltd.	(1) 40c per sq. y., (2) 25c per sq. y., for all the streets	\$12,130.00
2. Warner Quinlan Asp. Co.	26c to 28c per sq. y., according to streets.	9,000.00
3. Quinlan & Robertson.	33c to 44c per sq. y., according to alternatives. Reduction of 4c per sq. y. if the contract is for, at least, 200,000 sq. y., and reduction of 6c per sq. y. if the contract is for, at least 300,000 sq. y.	11,520.95
4. Alph. Gratton.	.2382c to .3665c per sq. y., according to alternatives.	12,000.00
5. Sicily Asphalt Pav. Co.	33c per sq. y.	3,100.00
6. T. Toussaint & Cie.	27c to 39c per sq. y., according to alternatives.	12,000.00
7. T. O. Sullivan.	18½c to 35c per sq. y., according to alternatives.	10,800.00
8. Aztec Oil and Asp. Ref. Co.	30c to 35c per sq. y., according to streets	9,370.00
9. Cairnie & St. George Ltd.	19½c to 25c per sq. y., according to streets	6,503.43

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said tenders be referred to the Chief Engineer and to the Law Department, for a tabulated statement and a report, and that the cheques be deposited with the City Treasurer.

50.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 2.30 p.m. this day.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 26th July 1915, p.m.

His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Ainey, Hébert and Côté.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Mr. A. Cousineau, contractor for the supply of curbstone, be notified to remove within the delay of 24 hours, the stone delivered to the City which is not in accordance with the specifications, and to comply with his contract, failing which, the City will have the said stone removed, and will carry out said contract or have the same carried out, at the cost of the said Mr. Cousineau.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 27th instant, at 11 o'clock, a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.